

Newsletter der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg

Nr. 157

27. Januar 2022

„Schmeckt und seht, wie freundlich Gott ist“

Unter dem Motto „Schmeckt und seht, wie freundlich Gott ist“ bot die Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg ihren Mitarbeitenden am Mittwoch, 26. Januar, eine digitale Fortbildung zu veganer Ernährung an. Die oldenburgische Kirche engagiert sich mit den Mitgliedskirchen der Norddeutschen Mission in...



Online-Portal zu Ludwig Münstermann gestartet

Der Hamburger Bildhauer Ludwig Münstermann hat am Beginn des 17. Jahrhunderts viele evangelische Kirchen im Oldenburger Land mit seinen exzellenten und einmaligen Werken ausgestattet. Nun eröffnet ein neues Online-Portal anschaulich den Zugang zu seiner Kunst des Manierismus. Das Portal unter der...



Weltgebetstag 2022: Zukunft und Hoffnung

Beim Eintreten in den großen Raum verweilte der Blick als erstes auf der dekorierten Mitte. Wie gewohnt und vertraut war der freie Platz zwischen den Stühlen mit den passenden Utensilien zum Weltgebetstag (WGT) in diesem Jahr geschmückt. Anders jedoch zeigte sich die Aufteilung der Stühle. Kein...



CVJM Oldenburg mit neuem Landessekretär

Im vergangenen Jahr hat Friedemann Hönsch den CVJM Landesverband Oldenburg verlassen und sich einer beruflichen Veränderung gestellt. Nach einer 6-monatigen Vakanz beginnt am Montag, 17. Januar 2022, Marc Gobien seinen Dienst als CVJM-Landessekretär und Bildungsreferent im Landesjugendpfarramt in...



Evangelische Kirche startet neuen YouTube-Kanal: BASIS:KIRCHE

Die „BASIS:KIRCHE“ bringt kirchliche und soziale Inhalte in Videoform auf Abruf für die junge Zielgruppe und alle, die noch nach etwas anderem suchen als den klassisch-analogen Angeboten der Kirche. Mit Konfettisegen und Reportage-Vlogs, Fitness-Tutorials und Studiotalks startet die „BASIS:KIRCHE“...



Ein "Baum der Ermutigung und Hoffnung"

Ein "Baum der Ermutigung und Hoffnung", gestiftet von der Evangelischen Familienbildungsstätte, schmückt seit kurzem den Garten am Haus der Diakonie in Wilhelmshaven. Der Apfelbaum wurde innerhalb einer Andacht durch das interreligiöse Frauengartenprojekt der Diakonie gepflanzt. Bei der Pflanzung...



Auslegung der Jahreslosung 2022 von Präses Annette Kurschus, Ratsvorsitzende der EKD

„Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen“ (Johannes 6,37)



Gebet

Ökumenisches Friedensgebet 2022

Gütiger Gott, wir sehnen uns danach,
miteinander in Frieden zu leben.

Wenn Egoismus und Ungerechtigkeit
überhandnehmen,
wenn Gewalt zwischen Menschen ausbricht,
wenn Versöhnung nicht möglich erscheint,
bist du es, der uns Hoffnung auf Frieden schenkt.

Wenn Unterschiede in Sprache,
Kultur oder Glauben uns vergessen lassen,
dass wir deine Geschöpfe sind und
dass du uns die Schöpfung als gemeinsame
Heimat anvertraut hast,
bist du es, der uns Hoffnung auf Frieden schenkt.

Wenn Menschen gegen Menschen
ausgespielt werden,
wenn Macht ausgenutzt wird,
um andere auszubeuten,
wenn Tatsachen verdreht werden,
um andere zu täuschen, bist du es,
der uns Hoffnung auf Frieden schenkt.

Lehre uns, gerecht und fürsorglich
miteinander umzugehen und der
Korruption zu widerstehen.

Schenke uns mutige Frauen und Männer,
die die Wunden heilen, die Hass und Gewalt
an Leib und Seele hinterlassen.

Lass uns die richtigen Worte, Gesten und
Mittel finden, um den Frieden zu fördern.

In welcher Sprache wir dich auch als
"Fürst des Friedens" bekennen,
lass unsere Stimmen laut vernehmbar sein
gegen Gewalt und gegen Unrecht.

Amen.

Das diesjährige ökumenische Friedensgebet hat die kenianische Ordensschwester Mary Grace Sawe verfasst, der der friedliche Ablauf der Präsidentschaftswahlen in Kenia in diesem Sommer ein besonderes Anliegen ist. Bei den vergangenen Wahlen war es zu blutigen Ausschreitungen gekommen.

© 2022

Pressestelle der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg
Philosophenweg 1, 26121 Oldenburg

Tel.: 0441 - 7701 - 191

E-Mail: newsletter@kirche-oldenburg.de

Internet: www.kirche-oldenburg.de

Selbstverständlich können Sie den abonnierten Newsletter auch jederzeit wieder abbestellen.

[Klicken Sie dazu bitte hier.](#)

[Datenschutzerklärung zum Newsletter](#)